

安穩たより

平成 24 年 10 月発行
発行元: 宗教法人円福寺
〒341-0035
埼玉県三郷市鷹野 1-159-3
電話 048-955-1909

お盆供養会



8月13、14日に新盆供養ならびにお盆の供養会を行いました。先祖供養という心暖かい行事に、今年もたくさんのお檀家様にご参加いただき、住職として嬉しいかぎりです。総供養会では、今年も妙巖寺の橋本僧正に御助法ならびに御法話をお願いし、師弟での法要を厳修することができました。お盆の供養会では、お申し込みいただければ、必ず本堂に登堂することができますので、来年も是非ご参加いただき、当寺のご本尊様(阿弥陀如来)を拜んでいただければと思います。今年都合によりご参加いただけなかった方も、来年は是非ご参加ください。

今年も残すところあとわずかですね。この時期になると、「今年の漢字」は何が選ばれるだろう?と楽しみにしています。昨年は「絆」で予想が当たったのですが、今年はどうでしょう?一年の振り返りとともに楽しめる、「今年の漢字予想」はお勧めです。さて、今年はいくつかの出来事がありました。領土問題や暴走車両の事故、金環日食にスカイツリー、ノーベル賞受賞にオリンピックでの大活躍。私は、「国」が今年の漢字となるのでは?と予想しているのですがどうでしょう?領土問題で皆が改めて「国」を意識し、「国」を背負って活躍したオリンピック、「国」のおかげと語ったノーベル賞。12月12日の漢字の日が楽しみです。是非是非予想してみてください。

平成 24 年 12 月 31 日 24:00~ 年越し供養会
平成 25 年 1 月 1 日~7 日 七福神巡り

秋彼岸会



今年のお彼岸もお天気が悪く、雨模様でした。お足元の悪いなか、お参りいただき、ありがとうございました。残念だったのは、今年も彼岸花が間に合わなかったことです。暑い夏が続いた証拠でしょうか?来年はお彼岸に咲いてくれると嬉しいですね。今年のお彼岸は、お中日を境に一気に涼しくなりました。雨続きではあったのですが、「暑さ寒さも彼岸まで」と言うように、肌でお彼岸を感じる印象深いお彼岸となりました。

年越し供養会

今年も年越しの供養会を行います。12月31日24:00から15分くらいの予定となっております。是非皆様で今年最後のそして新年最初の般若心経をお唱えいたしましょう。うれしいことに年々参加する方が増えております、お気軽に円福寺までおいでください。

七福神巡り



年が明けて、1月1日~7日にかけて、円福寺は七福神巡りの札所となります。お年賀のお参りとともに、七福神のお参りにも是非お越しください。

1月1日~7日はお寺にお花
(1束700円)が用意してあります。